



BLOOMBERG

## IPSA cierra con baja de 0,69%, pero se mantiene sobre los 8.400 puntos

■ En tanto, mercado por cifras de consumo y señales económicas de EEUU, Wall Street mantuvo su repunte.

**POR BENJAMÍN PESCIO**

La Bolsa de Santiago perdió sus máximos en este jueves, mientras Wall Street logró defender su rally tras datos en EEUU que derivaron en una mayor cautela sobre el estado de la economía.

El S&P IPSA chileno cayó 0,69% y se ubicó en 8.411,01 puntos, des-

pués de que el miércoles lograra su máximo histórico número 35 del año. La acción de CCU lideró las pérdidas con un retroceso de 2,84%.

Para el socio líder de consultoría de BDO Chile, Emilio Venegas, la caída se debió "a una toma de utilidades, y normalización tras las fuertes alzas de los días anteriores".

Sin embargo, para Venegas, "aún

podría quedar algo de espacio para alzas en el corto plazo del IPSA".

### Panorama en EEUU

En Wall Street, tras comenzar en rojo, el Dow Jones avanzó 0,65% y el S&P 500 -que hace dos días recuperó todo lo perdido en 2025- ganó 0,41%, pero el Nasdaq disminuyó 0,18%.

La jornada se vio marcada por cifras de consumo. Las ventas minoristas de EEUU superaron los pronósticos en abril, con una leve alza de 0,1% mensual, a la vez que el llamado "grupo de control" -centrado en componentes más fijos- se contrajo inesperadamente.

Además, el informe de precios al productor bajó más de lo esperado.

Los nuevos datos, que ratificarían recortes de tasas de la Reserva Federal desde septiembre, generaron caídas de en torno a 10 puntos base en las tasas del Tesoro de EEUU.

De la misma forma, la encuesta manufacturera de la Fed de Nueva York sorprendió a la baja, ya que la producción industrial resultó ser más débil de lo pronosticado y el índice de confianza del mercado inmobiliario decepcionó a los agentes.

Pese a ello, hay factores que descartarían las tesis de estancamiento en EEUU, apuntó el *managing partner* de Harris Financial Group, Jamie Cox, según Bloomberg. "Aunque el crecimiento se está ralentizando, la desinflación sigue intacta", añadió el ejecutivo.